

Un libro de testimonios acerca de la situación en Argentina, "Argentine. le diable dans le soleil" (Argentina, el diablo en el sol) del periodista Carlos Gabetta, acaba de ser publicado en Francia por la editorial Marcel Jullian.

En su libro, Gabetta recoge testimonios en todos los niveles del exilio, entre otros el de una madre cuyos tres hijos fueron, según ella, castrados por las fuerzas del orden en Argentina.

Esa madre, Matilde Herrera, ignora todo de la suerte corrida por sus hijos, salvo que una de ellas, embarazada de siete meses, fue vista por un detenido en una prisión en 1977.

Según un comentarista del diario France Soir, "el libro conduce suavemente a un lector al infierno de ese país de sol donde, según el autor, todo estaba bajo el imperio del diablo".

"Se trata sin duda del mejor libro escrito acerca de Argentina actual, y en todo caso al más interesante", concluyó el articulista.